



TOPICS | まちの話題

平成21年度 春の叙勲 晴れの叙勲おめでとうございます



瑞宝単光章
(消防功労)

谷 勝さん

昭和42年に風連消防団第1分団に入団。昭和59年に班長、平成元年に現在の分団長にあたる部長、平成3年に副団長、平成11年からの8年間は団長を務め、地域の消防活動に貢献しました。

その間、下川町での山火事応援では、川の水をくみ上げて消火活動に当たったことが今でも記憶に。団員同士の親睦を深めるために、消防団として風舞あんどんに毎年参加するなど、消防団歴は39年9カ月に及びます。

今回の受章にあたっては、「先輩や団員、関係者の代表でいただいたもの。地域の皆さんの支えのおかげです。」とのことでした。

九度山が新たに名勝に指定

九度山(クトゥンヌプリ)がアイヌ文化に関連する名勝として指定すべきと文化庁に答申されました。

道内ではこれまで網走市の天都山、函館市の香雪園の2件、同じ自然景観では71年ぶりで8月前後に正式に指定される予定です。

市の国指定の文化財は「名寄鈴石」「名寄高師小僧」を含めて3件となります。また、アイヌ文化関連の名勝は今回が初めてになります。



ご協力ありがとうございました

—北海道自衛隊体制維持を求める署名—

3月28日に行われた街頭署名以降、市民の皆さんには町内会や行政区を通じて活動に対するご理解とご協力をいただきました。

今回の署名に込められた12,118筆の地域の想いは、5月14日に札幌市で行われた全道総決起集会に参加し、地域で結集された意志を訴えてまいりました。なお、全道集約された署名は、目標の2倍を超える224,766筆でした。



新型インフルエンザで発熱相談センターを設置

新型インフルエンザの流行に伴い、このほど発熱相談センターが名寄保健所に設置されました。インフルエンザの症状がある方への電話相談(01654 3121)を受け付け、状況確認の上、感染の疑いのある場合、市立総合病院の発熱外来で受け入れる体制です。窓口は9時から21時まで。(窓口は土日祝日も対応しています)

